

このページは市民の皆さんと一緒に作るページです。投稿・登場をお待ちしています。秘書広報課（市役所内線207）

# ふれあい広場

## クローズアップ

今、「旬」の人や団体を紹介します。

### 「手のひら捕球」で日本一 白球とともに自信をつかむ

「キャッチボールクラブ」は、野球の原点であるキャッチボールに親しんでもらおうと日本プロ野球選手会が考案した競技で、9人の選手が二手に分かれて2分間でキャッチボールした回数を競います。その全国大会小学生の部に初出場し優勝を飾ったのが、西脇ワイルドキッズベースボールクラブです。

西脇ワイルドキッズは、小学1年生から6年生の計35人が、毎週末、西脇小学校で野



キャッチボールクラシック全国大会で初優勝  
西脇ワイルドキッズ  
ベースボールクラブ

球の練習に励んでいます。代表を務める西村憲二さんの指導で「手のひら捕球」に取り組んできました。

#### 「手のひら捕球」で基礎固め

通常、野球を始めたばかりの子どもには、ボールを捕りやすいように大きめのグラブを与えがちですが、西脇ワイルドキッズでは逆に、小さめのグラブの使用を勧められています。グラブが小さいと捕球しにくくなるので、グラブの真ん中でボールをつかみ、両手を使って体の正面で捕るという基本をしっかり身に付けることができるそうです。部員たちも「最初のころは痛かったけど、次第にうまく捕れるようになって痛くなくなった」と笑います。

西脇ワイルドキッズのコーチ陣は、着実に実力を付けていく部員たちを見るたびに、まじめでおとなしい彼らが試合本番で実力を出し切れないことにもどかしさを感じていまし

た。「子どもたちが自信を持つきっかけが何かあれば」。西村さんたちの模索が始まりました。

#### キャッチボールクラシックとの出会い

西脇ワイルドキッズは、6月に三田市で行われた野球大会に参加した際に、そこで行われていた「キャッチボールクラシック」を初めて知り、飛び入り参加。いきなり昨年の全国優勝回数を上回る115回を記録しました。その瞬間、「やった!」と、いつもはおとなしい部員たちが喜びで沸き立っていました。

コーチ陣は、子どもたちが自信を持つためのきっかけをしっかりと見つけました。

#### 心の弱さに向き合って

その日から、子どもたちは日本一を目指して、どんどん積極的になっていきました。西村塁主将を中心に、より早く捕って投げ返せるように教え合うようになり、野球の試合でも盗塁や進塁を阻止する



キャッチボールの鋭い音が響く

回数が増えるなど守備が上達後は、周囲から注目を集める中、キャッチボールクラシック全国大会で本来の実力を発揮することだけでした。12月6日、倉敷市で行われた全国大会の試合を勝ち上げるうちに、部員たちはどんどん自信を付け、決勝では日本記録となる116回を記録。見事、日本一に輝きました。試合前に弱気だった姿はもうそこにはありませんでした。6年生にとっては、12月19日からの野球大会がこのチームで最後の舞台。全員が「今度は野球でも勝ち上がって、大好きなこのチームで少しでも長く野球を楽しみたい」と目を輝かせていました。

## 子育て奮闘記

子育て中の皆さんからのおたよりをご紹介します



3歳の息子はかなりのわんぱく者。いつも何かをやらかし、私を困らせていました。そんな息子が保育園に通い始め、ちょうど一年が経ちました。当初は「周りに迷惑をかけるのでは」と心配していましたが、保育園での様子は予想とは違っていました。好き嫌いせずに給食を食べ、お友達とも仲良く遊び、とても楽しんでるようでした。家

では、相変わらず、私の言うことなど全く聞かないのですが…。最近になって、自分が息子と対等に会話をしていることに気がきました。いつの間にかたくさんの言葉を覚え、保育園での様子も分かりやすく教えてくれるようになりました。また、先日、いつものように息子を迎えに行くとき「お母さん、迎えに来てくれてあ

りがとう」と言ったのには驚かされました。まさか、あんなに手を焼いていた息子から感謝の言葉が聞けるなんて…。保育園で、先生やお友達と一緒に過ごす中で、感謝の気持ちを学び、それを言葉で表現できるようになってきたのでしょうか。

それ以来、私も息子を見習って、どんなことでも「○○してくれて助かったよ、ありがとう」と感謝の気持ちを伝えるようにしています。保育園に通い始めたこの一年間で息子の成長を実感し、本当にうれしく思っています。これからも、息子と一緒に過ごせる時間を大切にしたい。成長を見逃さないようにしたいです。

わんぱくBOYの母

### あそびの広場（1月）

一緒に手遊びや読み聞かせなどを楽しみましょう。誰でも参加できます。

- 子育て学習センター  
（Miraie こどもプラザ）  
6日（水） みんなの広場  
8日（金） ベビーの広場  
12日（火） 工作の広場  
15日（金） おしゃべり広場  
18日（月） みんなの広場  
25日（月） 工作の広場
- あいあいランド ☎22-4150  
（総合市民センター2階）  
14日（木） ベビーの広場  
16日（土） ふぁみり～の広場
- へそっこランド ☎28-5702  
（黒田庄福祉センター3階）  
14日（木） 工作の広場  
26日（火） ベビーの広場  
29日（金） みんなの広場

◆問合せ Miraie こどもプラザ  
☎25-2801 / ☎25-2220  
※工作の広場は10時30分～11時、それ以外の広場は10時～正午です。

市民の皆さんのまちづくり活動をご紹介します

## みんなでまちづくり♪

### 西脇区とんど焼き

- ▼とき 1月11日（月・祝）午前10時～（午前9時45分受付）▼ところ 蓬萊橋東詰 杉原川河川敷
  - ▼主催 西脇地区コミュニティ活動推進協議会▼内容 ぜんざいの振る舞い▼問合せ 西脇区事務所（☎22-2127）
  - ▼とんど火まつり
  - ▼とき 1月17日（日）午前9時～▼ところ こみせん比也野前広場▼主催 ええまち比也野里
  - ▼内容 七草粥の振る舞い、ひょうたん焼の販売
  - ▼問合せ こみせん比也野（☎24-0120）
  - ▼ボイスアウト団員になりませんか
- 小学生から高校生まで、仲間たちと自然の中で遊びながら良き社会人を目指して活動しています。あなたもキャンプやハイキングを楽しみませんか。男女は問いません。
- ▼問合せ 「西脇第2団」野村町1-79-6-13 宮田（☎22-4364）「西脇第3団」西脇7-7-1-29 高瀬（☎23-7450）「西脇第6団」上王子町1-4-3-30 河原（☎27-0300）

## いきいきにしわきっ子



げんた 藤本 紘汰 4歳3カ月  
あいら 彩鈴 2歳5カ月  
浩輔・加奈（黒田庄町津万井）  
元気にすくすく育てね

いきいきにしわきっ子を募集しています。写真と紹介文、連絡先を市役所2F秘書広報課へ郵送またはご持参ください。